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INSULATION PIERCING CONNECTOR 
SLIP22.12, SLIP22.127 & SLIP12.127

Product code Bare / main mm² Insulated / Branch mm²

SLIP12.127 Al / Cu 10-70 Al/Cu 1.5-50

SLIP22.12 Al 25-95 Al 2.5-95

SLIP22.127 Al 25-95, Cu 25-70 Al 2.5-95, Cu1.5-70

NOTICE
 • Only skilled person is allowed to do installation
 • Check whether the connector is suitable for the cable type
 • Read installation instructions before installation
 •  Install very carefully, be sure that the materials are clean during the installation and clean the working place 

after installation
 •  The manufacturer accepts no liability for breakdowns resulting from incorrect installation

USE    
  All connections of BARE (uninsulated) aluminium and copper (SLIP22.12 only aluminium) main and insulated 

branch conductors up to 1000 VAC.

INSTALLATION

 1. The insulated branch conductor must be installed on the teeth side.
 2. Remove conductor inlet caps according to the connection to be made.
 3.  Unscrew the screw until the conductors can be placed into the connector.
 4. Adjust conductors in the middle line of the connector grooves.
 5.  Tighten the nut with 13 mm spanner. Hold the connector with fork wrench ST34 stable until the shear-head 

breaks off.
 6. Shut the upper cap.
 7. Make the connections of other phase conductors as above.

(78)

SW13

(46)

(65)

The connector is not reusable!
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УСТАНОВКА ПРОКАЛЫВАЮЩЕГО
ЗАЖИМА ПОД НАПРЯЖЕНИЕМ

Cat. No. Голый / Магистраль mm² Изолир. / Отпайка mm²

SLIP12.127 Al / Cu 10-70 Al/Cu 1,5-50

SLIP22.12 Al 25-95 Al 2,5-95

SLIP22.127 Al 25-95, Cu 25-70 Al 2,5-95,Cu1,5-70

ЗАМЕТКА

 • Только обученный персонал допускается к установке зажимов
 •  Убедитесь в том, что зажим предназначен для установки на конкретные проводники
 • Прочитайте инструкцию перед установкой
 •  Устанавливайте зажим очень осторожно, убедитесь в чистоте монтажного инструмента и места 

проведения работы.
 • Зажим устанавливается вертикально, защитной крышкой вверх
 •  Производитель не несет ответственности за отказ в работе по причине неправильной установки зажима.

ПРИМЕНЕНИЕ    

  Для соединения всех типов голых (неизолированных) алюминиевых и медных проводников магистрали 
(SLIP22.12 только для алюминиевых) с изолированными проводниками ответвлений в сетях до 1 кВ.

УСТАНОВКА

 1. Изолированный проводник ответвления закладывается с прокалывающей стороны зажима.
 2.  Удалите необходимое количество заглушек для проводников с торцов зажима.
 3.  Откручивайте стяжной болт зажима до тех пор, пока соединяемые проводники не поместятся в зажим.
 4.  Убедитесь в том, что проводники установлены и ориентированы по центру контактных пластин.
 5.  Затягивайте болт зажима гаечным ключом на 13 мм до полного срыва срывной головки зажима, при этом 

удерживайте зажим держателем зажимов ST34.
 6. Закройте защитную крышку зажима.
 7.  Подключите фазные проводники аналогично тому, как было описано выше.
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Зажим предназначен только
для однократного применения!


